



147794 - Normas sobre dar la espalda a la qiblah para quien está esperando la oración en la mezquita

Pregunta

¿Cuáles son las reglas sobre dar la espalda a la *qiblah* para quien está esperando la oración? Porque algunas personas se apoyan en la pared frontal de la mezquita que está en la dirección de la *qiblah* y sus espaldas quedan hacia la *qiblah*.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No está bien dar la espalda a la *qiblah* mientras se espera la oración si no se tiene excusa para hacerlo. Lo que está prescrito es sentarse mirando hacia la *qiblah*. Este era el hábito de la gente en sus mezquitas en el pasado y en los tiempos modernos.

At-Tabarani narró en *Al Awsat* (2354) que Abu Hurairah (que Al-lah esté complacido con él) dijo: "El Mensajero de Al-lah (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) dijo: 'Todo tiene un ideal, y ese ideal cuando se está sentado es mirar hacia la *qiblah*'" (clasificado como bueno [*hasan*] por Al Mundhiri en *At-Tarhib wat-Tarhib*, 4663; y por Al Albani en *Sahih At-Tarhib*, 3085).

Ibn Muflih (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) dijo: "Es *Sunnah* ocuparse en la mezquita con la oración, la lectura del Corán y la recitación del *dhikr*. Uno debe sentarse mirando hacia la *qiblah*, y es *makruh* inclinarse de espaldas hacia la *qiblah*. Ahmad dijo: 'Esto no es agradable'. Al Qadi dijo claramente que no le gustaba. Ibrahim dijo: 'Consideraban que no les gustaba reclinarsse [de espaldas] hacia la *qiblah* antes de la oración del alba'" (fue narrado por Abu Bakr An-Nayyad).

(*Al Adab Ash-Shar'iah*, 4/88)

Y Al-lah sabe más.